

Réponse à Oriane Papin

La vie est carrée

Je suis né bien tard,
Pour découvrir les océans lointains,
De nouveaux continents émergents,
Pour fonder mon propre royaume,
Et fouler le sol de l'Amazone, légèrement.

Je suis né en avance,
Pour explorer les étoiles brillantes,
Voyager à travers l'espace immense.
Pourrais-je un jour voir les humains,
Vivre dans un monde divin ?
Les observer, entourés et éblouis,
Par les feux de la Renaissance évanouis ?
Mais pourquoi me plaindre ?
Au lieu d'apprécier, ce que j'ai maintenant à ma portée ?
Peut-être que je suis en retard,
Ou en avance pour certaines choses,
Mais j'ai l'âge propice pour vivre,
Et profiter de tout ce qu'on pose.
Alors, je vais chérir ces instants,
Découvrir les merveilles du présent,
Car chaque époque a ses charmes,
Et la vie est une percée constante.

-Solal, Kaan, Ella, Nicolas (2B)